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(I lavori iniziano alle ore 14.38 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, 

ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 
 

OMISSIS 
 

***** 
 

Interrogazione a risposta immediata n. 2535 presentata da Frediani, inerente a "Installazione nuova 

TAC presso la Radiologia dell'Ospedale di Susa (TO)"  

 
 
PRESIDENTE 

 
Trattiamo ora l'interrogazione a risposta immediata n. 2535. 
La parola alla Consigliera Batzella per l'illustrazione. 
 
 
BATZELLA Stefania 

 

Grazie, Presidente. 
Da 18 febbraio fino alla prima settimana di marzo, presso la Radiologia dell'Ospedale di Susa verrà 

sospeso il servizio TAC (tomografia assiale computerizzata) per permettere il lavoro di installazione di una 
nuova apparecchiatura, con un fermo delle attività che si protrarrà per un periodo di oltre 15 giorni. 

La sostituzione della TAC rientra nella programmazione di installazione delle nuove tecnologie e 
gestione appalti dell'ASL TO3. Risulterebbe che, nel periodo di sospensione del servizio, l'ASL avrebbe 
deciso di trasportare in ambulanza all'Ospedale di Rivoli i pazienti provenienti dal pronto soccorso di Susa e 
quelli ricoverati nei vari reparti di degenza che necessitano, appunto, di fare la TAC. I pazienti saranno 
accompagnati da un medico o da un infermiere reperibili, i quali non potranno quindi essere a disposizione 
qualora ci fosse necessità per altre attività in ospedale, considerando che c'è già una carenza di personale. 

Questa soluzione, considerando anche la distanza che c'è tra i vari ospedali, rischia di causare disagi, 
ritardi e anche rischi per la salute dei pazienti, perché la tempestività nell'eseguire l'esame e quindi fare 
diagnosi è fondamentale in un paziente per tutelare e salvaguardare le sue condizioni di salute. 

Oggi qui in Aula interrogo proprio lei, Assessore, per sapere se intenda chiedere alla Direzione 
generale dell'ASL TO3 di valutare l'utilizzo di un'eventuale TAC mobile, così da evitare la sospensione del 
servizio per oltre 15 giorni presso la Radiologia dell'Ospedale di Susa.  

 
 
PRESIDENTE 
 
La parola all'Assessore Saitta per la risposta. 
 
 
SAITTA Antonio, Assessore alla sanità 

 
Grazie, Presidente. 
Torno un po' alla sostanza e poi vengo alle questioni particolari. Qui si sta facendo un'operazione 

credo ritenuta utile: sostituire una TAC con un'apparecchiatura nuova e moderna, dall'elevato profilo 
qualitativo, operazione di grande importanza per l'Ospedale di Susa. Questo è il tema principale, perché è 
importante rimarcare il fatto che stiamo potenziando un servizio a livello di qualità.  

Per quanto riguarda il passaggio dalla vecchia alla nuova apparecchiatura, ho verificato. È chiaro che 
sono state assunte tutte le precauzioni necessarie per i pazienti, anche se un disagio ci sarà per forza di cose, 
in quanto si sostituisce una TAC vecchia con una nuova.  

La sostituzione del macchinario avverrà a partire dal 18 febbraio e si protrarrà per circa tre settimane, 
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tempo necessario per smontare la vecchia TAC (di età ormai ventennale) e montare la nuova 
apparecchiatura. 

L'ASL TO3 ha provveduto a individuare la disponibilità di una TAC su mezzo mobile per il periodo 
oggetto dei lavori, con l'obiettivo di ridurre il disagio per i pazienti (attualmente vengono effettuati circa otto 
esami al giorno) e sta verificando l'effettiva fattibilità di questa soluzione, tenendo anche conto delle 
necessità logistiche e impiantistiche di un eventuale posizionamento in prossimità del servizio TAC. Quindi 
questa è la via principale: mezzo mobile. 

L'Azienda ha anche valutato le varie ipotesi possibili nel caso in cui ci fossero dei problemi. Ebbene, 
solo qualora non fosse possibile posizionare il mezzo mobile l'ASL TO3 provvederà comunque al trasporto 
dei pazienti ricoverati presso la Radiologia dell'Ospedale di Rivoli limitatamente al breve periodo di tempo 
necessario all'installazione della nuova TAC. 

Per quanto riguarda le prestazioni ambulatoriali già prenotate, queste saranno comunque garantite 
presso l'Ospedale di Rivoli nella stessa data fissata.  

Pertanto, c'è la via principale del mezzo mobile, quindi si sta lavorando in questa direzione, però mi 
pare che sono state prese tutte le precauzioni. In ogni caso, qualche problema potrebbe esserci, ma è un 
obiettivo importante per il sistema sanitario e per l'Ospedale di Susa. 

 
 

***** 
 

OMISSIS 
 
 

(Alle ore 15.45 la Presidente dichiara esaurita 

la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 15.48) 

 


